

Saint-Pierre-d'Entremont | Saint-Pierre-de-Chartreuse

Au Planolet, la neige réchauffe les cœurs

C'est fait et c'est une bonne nouvelle : la station de Saint-Pierre-de-Chartreuse/Le Planolet, à la faveur des belles chutes de neige récentes, a ouvert ses portes quelques jours avant Noël, le 21 décembre. Il faut dire que les enjeux sont de taille pour ce domaine de moyenne altitude, confronté à la raréfaction de la neige et à des difficultés sur le plan financier.

Pour Yann Daniel, président de l'association Nouvelles Traces en Chartreuse, ce samedi 21 décembre était un jour faste : « C'était la première journée d'ouverture de la station. On est pile poil sur les prévisions. C'est très bien et si ça pouvait continuer comme ça et qu'on sache qu'on pourra ouvrir toutes les vacances, ce serait très appréciable ». L'enjeu est important car la neige, il y en a de moins en moins et la station de Saint-Pierre-de-Chartreuse/Le Planolet va mal. Pour autant, le Planolet est actuellement revêtu d'un blanc manteau qui donne le sourire.

L'association Nouvelles Traces en Chartreuse gère maintenant le site, forte d'un conseil d'administration composé de huit personnes de Saint-Pierre-de-Chartreuse, Saint-Pierre-d'Entremont, Saint-Christophe-sur-Guiers, Voiron et Moirans. Ce sont donc des gens de territoires proches, motivés par le maintien du fonctionnement de la station. Outre les membres du conseil d'administration, une quarantaine de bénévoles s'in-



Le domaine propose notamment une piste rouge aux divers pratiquants.

vestissent également.

Une station qui reste intéressante pour les familles

Cette création vient du constat que si les difficultés actuelles mettent à l'arrêt les équipements les plus importants, les téléportés, télésièges et télécabines, particulièrement coûteux, cela s'avérera problématique. Comme l'explique Yann Daniel, « ça fait mal de se dire qu'un télésiège comme la Combe de l'Ours, seul moyen pour monter encore au sommet, sera vendu. Il faut pourtant être pragmatique... ». D'un autre côté, les tire-fesses, eux, fonctionnent toujours et sur le Planolet, il y en a cinq qui vont de la piste verte à la piste rouge. Le lieu reste donc tout à

fait intéressant pour les familles.

Ayant la lourde tâche de gérer la situation actuelle de la station, la Communauté de communes Cœur de Chartreuse considère Nouvelles Traces avec bienveillance, l'association participant concrètement à la mutation de la station. La première année (2023-2024), elle a bénéficié d'une délégation publique d'urgence et, cette année, toujours d'une DSP (délégation de service public) mais pour 5 ans, de manière officielle, avec appel d'offres. Yann Daniel relève : « Ça permet de se dire qu'on fait des travaux et qu'on a un projet sur 5 ans. On tourne pendant 5 ans et après, on verra ».

Cette perspective d'avenir a permis l'embauche de trois salariés et c'est donc « bien de

commencer par une journée comme ça, avec de la neige, quelques jours avant Noël. C'est calme et ça permet de mettre en place toutes les équipes, les nouveaux salariés, ainsi que les bénévoles ».

● Laurent Ménégos



La station offre une vue imprenable sur la Chartreuse.

Voreppe ● Le Festival Stravinsky sera lancé par un récital de piano

Dimanche 5 janvier, sera donné un récital de piano à l'Arrosoir, à 17 h, par Scipione Sangiovanni. Un événement qui lancera en quelque sorte la 4^e édition du Festival Stravinsky (du 13 au 16 mars 2025) puisqu'il permettra de présenter son programme. Scipione Sangiovanni est un pianiste italien, car l'Italie sera à l'honneur de cette 4^e édition du festival, qui a pour thème Venise, la ville des Doges. Le jeune pianiste, fleuron de l'école italienne et vainqueur de nombreux concours internationaux, offre ici un récital au programme original, à cheval entre musique ancienne et contemporaine, entre compositeurs italiens et œuvres du grand Igor.

L'Arrosoir, 519 rue de Nardan, à Voreppe. Tél. 04 76 50 47 09
Mail : soutien-logistique@ville-voreppe.fr

► Agenda

Coublevie

Choc'Show

du Sou des écoles

Chocolat chaud, green chaud et couronnes des Rois. Vendredi 10 janvier, de 16 h à 18 h, à la salle communale.

Sou des écoles de Coublevie :

06 83 11 48 71

sde.coublevie@gmail.com

La Buisse

Cérémonie des vœux

Vendredi 10 janvier, à 18 h 30, à la salle polyvalente.

Saint-Laurent-du-Pont

Soirée jeux

Des centaines de jeux sur place. Vous pouvez amener les vôtres.

Pour ados et adultes. Possibilité de manger en cuisine. Vendredi 3 janvier, de 19 h 30 à

22 h 30, au centre social des

Pays du Guiers :

04 76 55 40 80

info@cspg.fr

« Qu'il y ait trois mois de neige ou un seul, on peut s'adapter »

La station est modeste, ce qui permet une organisation plus souple, explique Yann Daniel : « Qu'il y ait trois mois de neige ou un seul, on peut s'adapter. Notre schéma d'exploitation, c'est qu'on a des salariés mais avec la chance qu'ils soient plutôt flexibles. On a convenu avec eux qu'on essaierait le plus possible de reconduire les temps de travail, mais avec des arrangements pour que s'il n'y a pas de neige, on n'ouvre pas, et qu'à l'inverse, on puisse ouvrir dès qu'elle est là. On recherche une souplesse la plus importante possible ». Il poursuit : « À côté de ça, on va faire des animations, du ski

nocturne pendant les vacances scolaires, en février, tous les soirs. On peut aussi privatiser la station, la louer à des groupes en fin de journée, animer le carnaval, etc. »

Suivre l'exemple de stations similaires

En fait, confie Yann Daniel, « je pense au Granier ou aux Égaux à Saint-Hugues. On ne fait que suivre ce qui s'est fait à plus petite échelle et sur des territoires plus modestes, mais où il y a une vraie implication de proximité et où ce sont les habitants du coin qui gèrent les choses sur ces deux petites stations. La différence,

c'est qu'on est un peu plus important et qu'en fait, on prend le relais sur une partie de la station historique de Saint-Pierre-de-Chartreuse/Le Planolet ».

Maintenant ça y est, la saison est lancée. « On ouvre durant toutes les vacances et après, hors vacances scolaires, trois jours par semaine, le mercredi et le week-end. On ferme à la fin des vacances, c'est-à-dire le 9 mars, quoi qu'il se passe. Ça nous fait une ouverture où, normalement, il y a du monde tout le temps. Dans l'immédiat, le challenge, c'est de faire venir les gens. »

● L.M.

► INFOS SERVICES	
ENTRE-DEUX-GUIERS LA CHARTROUSINE TAXI Transport médical assis Gares - Aéroports - Colis 06 81 59 54 50	MIRIBEL-LES-ECHELLES LES TAXIS DU DAUPHINÉ Transport médical assis Gares - Aéroports - Colis MIRIBEL-LES-ECHELLES SAINT-ALBIN-DE-WAULSERRE 06 30 34 37 83
SAINT-LAURENT-DU-PONT LMB TAXI Transport médical assis Aéroports - Gare - Colis - Toutes distances 06 83 05 86 07	
POUR PARAÎTRE DANS CETTE RUBRIQUE CONTACTEZ-NOUS AU 04 76 66 11 88	

436691400